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记者从日前召开的全省文明办网经验

交流会上获悉，自3月份我省万家网站签署

《文明办网自律公约》活动开展以来，已有2

万多家网站完成公约签署，各签署单位按

照相关法律法规和自律公约内容开展自查

自纠，强化内部管理，加强教育培训，办网

质量明显提高，“文明办网”活动取得阶段

性成效。

今年3月份，我省60家单位共同倡导

开展了万家网站签署《文明办网自律公约》

活动。此举不仅在省内掀起“文明办网”热

潮，在全国也产生了一定影响。截至目前，

我省所有的手机报和运营接入商已全部签

署公约；较活跃和较有影响力的近3万网站

当中，已有2万多家网站完成公约签署；省

内新闻网站、安徽先锋网、安徽农网和安徽

电信等，均全行业整体加入，省内主流网站

已基本进入文明办网的行列。

万家网站签署《文明办网自律公约》活

动，与全省整治互联网和手机媒体淫秽色

情及低俗信息专项行动一起，共同推动了

网络环境的净化。数据统计，目前我省共

关闭违法违规网站2217个，整改网站 176

家，关闭低俗频道、栏目407个，清理违法和

不良信息4万余条，侦破利用互联网传播淫

秽色情信息案件5起。

通过他律和自律“两手抓”，我省网上低

俗之风得到有效遏制，网络环境明显改善。

活动也得到省内社会各界的广泛好评，被称

为得民心、顺民意之举。很多网民在人民网

博客、天涯社区、中安论坛等发表帖文、博

文，积极参加讨论，盛赞此举有“众人拾柴”

之效。通过各网站、手机报和网络运营接入

商的自律，从源头上遏制了网络淫秽色情及

低俗信息的传播，必将有效净化安徽网络环

境，促进安徽网络文化健康发展。沈轩

安徽“文明办网”开出文明花 全省2万多家网站
完成文明公约签署

记者：上次下暴雨的时候，市民们拨

打热线报料和求助的非常多，我们想找

到有关单位来协调解决市民们的困难，

却经常找不到直接负责人。对此，今后

合肥市会指定哪个部门出面协调吗？

吴存荣：合肥市正要求防汛抗旱指

挥部公布热线电话，也要求合肥市建委

指定新闻发言人。信息的互通是非常

必要的，老百姓需要了解政府部门怎么

处理突发事件。同样的，有关部门也需

要更多的消息来源。之前有一些单位，

要么是“没出息”地不敢讲、避而不谈，

要么是讲得太专业，老百姓和记者都听

不懂。

合肥市现在正在做新一轮排水系统

的大排查，后续也会公开发布和惩处一

批排水点被人为堵住的问题。所以，我

也希望记者们加大曝光的力度，对这种

“损人不利己”的行为进行批判。

星报讯（记者 桑红青） 昨天，我省今

年高考文理科本科批次志愿填报结束，从

今日起我省高考正式进入招生录取时间。

记者昨天从省考试院获悉，依照今年高招

录取日程安排，我省提前批录取工作已经

开始，艺术类第一批录取今日全面开始。

据介绍，依照我省今年高考录取日程

安排，提前批录取工作从7月 1日已经开

始，艺术类第一批录取将从今日开始。备

受关注的文理科一本录取时间确定为7月

14~20日。

各批次具体录取时间见右表：

我省艺术类第一批次今日开始录取
文理科提前批已录取，一本录取时间为7月14~20日

文理科录取

7月1~13日

7月14~20日

7月22~27日

8月1~6日

8月9~17日

提前批录取；

第一批本科院校录取（19日征集志愿）；

第二批本科录取（26日征集志愿）；

第三批本科院校录取（5日征集志愿）；

高职（专科）院校录取（15日征集志愿）；

艺术类录取

7月5~10日

7月11~15日

7月17~22日

7月25~28日

8月2~8日

8月9~10日

艺术第一批录取；

艺术第二批录取（14日征集志愿）；

艺术第三批录取（21日征集志愿）；

艺术第四批录取（27日征集志愿）；

艺术第五批录取（7日征集志愿）；

艺术第六批录取；

体育类录取

7月10~16日

8月1~5日

对口升学录取

7月29~31日

体育第一批录取（15日征集志愿）；

体育第二批录取（4日征集志愿）；

进行对口招生录取。

合肥市长吴存荣答本报记者问，对城市防洪排涝“把脉问诊”

大雨来时各区长都要“巡街”
“现在已经进入了主汛期，雨带在

江淮之间游移，合肥随时都有可能迎

来超标准的‘点暴雨’。尽管现在的科

学水平还难以准确预报其强度和落

点，但是各县区和有关单位都要密切

关注，24小时值班巡查，尽量减少给百

姓带来的不便和造成的损失。”昨天上

午，合肥市长吴存荣亲自对城市防洪

排涝“把脉问诊”，并就关于老城区内

涝的根本原因、如何整改等问题进行

答疑。 记者 刘甜甜

记者：6 月 29 日一场突如其来的大

雨，合肥市老城区多处积水成涝，究竟是

何原因？

吴存荣：现在合肥市新城区的排涝标

准是全国最高的，可以承受每小时40mm

的降水，排涝标准为“20年一遇”。可是，

老城区自然排水只相当于现在排水标准的

三分之一。加之，步行街一带地下遍布人

防工事，雨污也没有分流，所以遇到上次那

样一小时60多mm的“点暴雨”，多处积水

就在所难免了。

记者：既然排涝未能达标，为什么不

把“20年一遇”提高到“30年一遇”呢？

吴存荣：国家的设计标准是有着科学

依据的。比如东莞，他们的城市连一座下

穿桥都没有，就是因为雨水多容易内涝。

前几天来学习合肥的经验，也要慢慢开始

尝试了。如果合肥市要把排涝标准提高

到30年一遇，那就不是简简单单的经济

投入问题了，涉及到整个城市污水处理管

网的全面升级，而且市政设施也要全部跟

着配套，从边际效益的角度来看，并不合

理。这就好比，道路不可能无限制地加宽

下去，这是一个道理。

另外，短时间的内涝主要集中在老城

区，也跟城区人口密集产生的“热岛效应”

有关。关于内涝隐患点，市政府正在逐一

排查并进行逐步改造。按照最新的规划，

合肥市将用三年的时间实现管网的改造

升级，保证不发生大面积积水。

“内涝症”源于排水落后说排水

记者：刚才您说到现在正值主汛期。

那么，再下大雨的时候，合肥市将怎么做应

急准备呢？

吴存荣：当前一段时间的梅雨季节，气

象部门的及时预警肯定要“打头阵”。我已

经要求气象部门会同建委、应急办随时发

布预警，通过手机群发信息、户外信息屏字

幕、电视和报纸等，滚动、密集地发布雨水

趋势和预警信号。

对于城市低洼地区、易涝点等也将

全部布控。一旦发现大雨将至，不仅是

防洪排涝工作人员，就是各个区的区长

都要保持 24 小时通讯畅通、随叫随到，

全部“巡街”去。一个地方出现险情时，

区长必须在 15~20 分钟内赶到现场组织

应急处理，不许让百姓等得“黄花菜都

凉了”。

另外，各个有关部门也必须随时在岗

在位，市政、城管、交警等，全部都要在现

场。发生险情时，交警立刻实行交通管制；

城管要加大垃圾清理频次，实时疏通排水

口；市政的道路养护也要及时跟进；出现电

力紧张状况时，电力部门必须优先保障排

水泵站、泵车的供电。

“再下大雨，区长全部巡街！”说应对

人为“堵口”将遭曝光

说信息
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